
 北方町ワイガヤ議会 グループ協議 会議要旨 

 

グループ名 グループ３ 出席委員数 ５/８ 名 

日 時 平成３０年 ８月２９日（水）１９時００分～２０時３０分 

場 所 北方町役場 ２階 第２会議室 

【協議事項】（テーマ等） 

○人口減少を食い止める（北方町に人口を流入させる）ための策について 

・観光等で交流人口を増やすのか、それとも定住人口を増やすのかで考え方

も違ってくる。グループとしてどちらを目指していくか。 

・観光がきっかけでの交流人口増でも定住促進に一定の効果は見込める。い

きなり定住促進を狙うのは様々な施策が必要で、ハードルが高めでは。 

・交流人口を増やして町の魅力を知ってもらい、そこから定住につなげてい

けばよいのではないか。どれだけいいデータを揃えたとしても、実際に見

てもらわないことには始まらない。 

・民泊などを活用して、一時的に滞在してもらえるイベントが考えられない

か。 

⇒北方町は観光資源が乏しいが… 

→ホタルを使ったイベントはどうか。隣の本巣市では養殖したホタルを

放しているが、北方町では天然に自生しているのでそこをアピールす

ればいいのでは。 

・他市町村と合同でイベントを実施することを検討できないか。又は、他市

町村のイベントに北方町として参加や出展ができないか。 

→各務原市は、関市や美濃市と共同でイベントを開催したりしている。 

・清流フェスを最初から最後まで見てもらうために、出演者から北方町にち

なんだキーワードを出してもらい、最後にそれを集めると北方町オリジナ

ルバッグやアートワークなど何かもらえるというのはどうか。 

・北方町でインスタ映えしそうな写真が取れるところをＰＲしてはどうか。 

・以前実施したかわせみウォッチングには一定の効果があったと思うので、

これを町のキレイさをＰＲするのに利用してはどうか。 

・民泊の代わりに清流平和公園でアウトドア（キャンプ）してみてはどうか。 

・教育は人の人生に関わり続ける重要なものなので、これを活用した定住促

進はどうか。放課後の空き教室を活用したアフタースクールの取組が魅力

的である。Ex.名古屋市のトワイライトスクール、ＮＰＯ法人によるアフタ

ースクールなど成功例がある。 

 

○前回までのテーマに関して追加の意見や発展的な意見について 

・河川清掃や地域清掃できれいになった環境の写真をＳＮＳで拡散して、キ

レイなまちづくりに関心を持ってもらえるようにＰＲしてみてはどうか。

一定の効果があると思う。 



・清流フェスの出演者とともにゴミ拾いするイベントはどうか。ファンの子

を巻き込めるし、出演者の好感度↗にもつながるのではないか。 

 

 

○次回のテーマ 

・発表に向けたまとめ 

 

－次回開催予定日－ 

   平成３０年９月２０日（木）１９時～ 

  


